



## En la LXV Legislatura el PAN ha defendido a México: Jorge Romero

En la LXV Legislatura, el PAN ha sido la voz de México, defendiendo sus intereses y valores.

 Editor web Maya Comunicación 7 de mayo de 2024 2 min de lectura



**CDMX a 7 de mayo, 2024.-** En un período caracterizado por retos políticos, el Partido Acción Nacional (PAN) ha emergido como una voz destacada en la defensa de los intereses de México y sus ciudadanos, según afirmó el diputado Jorge Romero Herrera, coordinador del Grupo Parlamentario del PAN.

Romero Herrera destacó el compromiso del PAN a lo largo de tres años de Legislatura, liderando acciones para fortalecer la soberanía, seguridad y bienestar de la nación. En un comunicado, resaltó el enfrentamiento del partido ante intentos del gobierno y sus aliados de influir en la agenda legislativa con reformas perjudiciales.